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Texte de la question

M. Rudy Salles attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la situation des
radiologues, qui craignent pour leur avenir et le futur de leur spécialité. La radiologie, spécialité d'excellence, est
la branche de la médecine qui a le plus progressé au cours des quarante dernières années. Mais ces progrès
ont un coût. Les investissements en radiologie sont les plus élevés parmi toutes les spécialités : 2 millions
d'euros pour une IRM, 1,2 million pour un scanner, 100 000 pour un échographe... Maintenir cette qualité
d'exercice demande des investissements considérables, alors même que les forfaits techniques sont parmi les
plus faibles d'Europe. Les radiologues craignent une radiologie au rabais, du fait de la baisse annoncée des
crédits dans le cadre du PLFSS 2013. Ils soulignent que ce plan d'économie ne permettrait plus, notamment, le
renouvellement des équipements (IRM et TDM) alors que 15 % ont plus de 10 ans, et qu'il favoriserait à terme
une radiologie de pointe confinée uniquement à quelques grands centres de recherche. Par conséquent, il
souhaiterait connaître la position du Gouvernement sur ce sujet et ses intentions en la matière.
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